
Die Infozeitung der Freiwilligen Feuerwehr Klein-Krotzenburg

Infos•Termine•Nachrichten•
Mitteilungen•Aktuelles •Berichte



Volleyballturnier

Am Samstag den 14 Februar fand das alljährliche Volleyballturnier in Klein-Auheim statt.

Gleich das erste Gruppenspiel gegen Hainstadt wurde souverän gewonnen und gab der Mannschaft Auftrieb. Alle weiteren Gruppenspiele konnten die Krotzenburger, teilweise nach hartem Kampf im Tie-Break, ebenfalls für sich entscheiden und so den Gruppensieg erringen. Für die Qualifikation zum Endspiel war ein weiteres Spiel, gegen den Gruppenzweiten, der 2. Gruppe notwendig. Hier traf Krotzenburg auf Seligenstadt. Dieses Spiel ging dann aber leider 1:2 verloren und so spielte man im letzten Match des Turniers um den 3. Platz. Hier trafen die Krotzenburger auf Langenselbold, die schon in der Vorrunde bezwungen wurden. Durch den klaren Sieg in zwei Sätzen war der 3. Platz des Turniers (bei 12 teilnehmenden Mannschaften) hoch verdient.

1. Platz: Hanau Wolfgang, 2. Platz: Seligenstadt, 3. Platz: Klein-Krotzenburg, 4. Platz: Langenselbold



Mannschaft: Armin Merget, Uwe Merget, Carl Bauernfeind, Martin Grundel, Wolfgang Größer, Markus Kreß, Matthias Wolz, Dirk Fischer, Sven Fischer. Coach: Harald Schwab und Balljunge Benjamin Bauernfeind

Feuerwehrlauf

Auch in diesem Jahr beteiligte sich eine Abordnung der Feuerwehr Klein-Krotzenburg am 10 km Lauf in Dreieich Buchschlag.

Am zweitgrößten Feuerwehrlauf Deutschlands nahmen in diesem Jahr mit weit über 200 Läufern mehr Kameraden denn je teil. Bester Läufer war mit 36min:36sec Armin Taube von der BF Mönchengladbach. Bester Krotzenburger und 9. seiner Altersklasse wurde Thomas Griesfeller mit 46min:21sec, gefolgt von Martin Gassel mit 49min:37sec und Benjamin Albert mit 50min:10sec. Alle 10 Läufer unserer Wehr kamen ins Ziel und wir erreichten die Plätze 21, 46 und 62 in der Mannschaftswertung (bei 68 Mannschaften). Mit einer Gesamtlauferzeit von 2 Stunden stellte die Berufsfeuerwehr Dortmund die beste Mannschaft.



Das Krotzenburgerläufer Team mit seinem Trainer Kurt Merget (Nr.154).

Termine:

- **Stammtisch:** Fr 30.07.2004
Fr 27.08.2004
Fr 24.09.2004
Verein
- **Grillfest** Sa 31.07.2004
Verein
- **Zeltlager der Jugendfeuerwehr in Hertlingshausen** 16.07.-24.07.2004
- **Kreisjugendfeuerwehrtag** 03.09. – 05.09.2004
- **Ostkreisabschlussübung in Mühlheim** 16.10.2004
Jugend
- **Herbstabend** 06.11.2004
Verein

Adresse: FF Klein-Krotzenburg
Kirchstrasse 61
63512 Hainburg

Telefon: 06182/5033

Fax: 06182/7829020

eMail: info@feuerwehr-klein-krotzenburg.de

Internet: <http://www.feuerwehr-klein-krotzenburg.de>

Kegelmeisterschaften

Auch in diesem Jahr beteiligte sich die Freiwillige Feuerwehr Klein-Krotzenburg an den Kegelmeisterschaften um den Hainburgpokal, welche vom KSC Hainstadt jährlich ausgerichtet wird.

Folgende Vereinsmitglieder waren in 6 Mannschaften am Start: Christoph Bayer, Frank Euler, Georg Flohr, Thomas Griesfeller, Martin Grundel, Regina und Paul Kaiser, Peter Kolb, Richard Kopp, Armin Merget, Veit Wedel und Jürgen Müller.

An vier Abenden wurde versucht, die persönliche Bestmarke zu knacken. Man hatte manchmal den Eindruck, als wären die Kegel am Boden verwurzelt. Sie wollten nicht immer so fallen, wie man es sich gerne gewünscht hätte. Es brachte so manchen schier zur Verzweiflung. Trotzdem kam für manchen am Ende doch ein gutes Ergebnis heraus und wir hatten gemeinsam wieder viel Spaß.



Auch die Geselligkeit kam beim Kegeln nicht zu kurz. Es blieb auch Zeit für das ein oder andere Gespräch.

Bericht : J.Müller

Jugendfeuerwehr Klein-Krotzenburg gewinnt Preis der Unfallkasse Hessen

Am Samstag 15.Mai fand der Aktionstag der hessischen Jugendfeuerwehren in Michelstadt statt. Die Jugendfeuerwehr Klein-Krotzenburg konnte an dem Aktionstag mit 22 Jugendlichen teilnehmen. An dem Samstag standen Spiel und Spaß rund um die Feuerwehr auf dem Plan. Im Rahmen des Aktionstages fand die Prämierung des Wettbewerbes der Unfallkasse Hessen statt. Der Wettbewerb wurde im letzten Jahr an alle hessischen Jugendfeuerwehren ausgeschrieben und stand unter dem Motto „Sicher und Fit Wir machen mit“. In dem Wettbewerb ging es um Ideen zur Verbesserung der Sicherheit in den Jugendfeuerwehren. Die Jugendfeuerwehr Klein-Krotzenburg ging in ihrem Beitrag auf die Unfallgefahren an einem Übungsabend ein. An Hand einer Power-Point Präsentation zeigten wir Fehler auf und wie diese vermieden werden können. Mit dem 5. von 34 Beiträgen aus ganz Hessen, konnte die Jugend aus Klein-Krotzenburg für ihre Arbeit ein Gutschein im Wert von 400 Euro entgegen nehmen.

